

CHOLÉRA.

Asie : INDE. — Des cas de choléra ont été enregistrés dans quatre ports au cours de la semaine finissant le 23 février; 31 décès par choléra se sont produits à *Calcutta* contre 30 décès au cours de la semaine précédente. Il s'est produit un cas et deux décès à *Tuticorin*, où l'on avait enregistré la semaine précédente 5 cas et 2 décès. Un décès dû au choléra a été enregistré à *Negapatam*, et un autre à *Rangoon*.

L'épidémie de l'Etat de Travancore continue à décroître au cours de la semaine du 19 au 26 janvier. Il y en a eu 324 cas, ainsi que 213 décès, et, au cours de la semaine du 26 janvier au 2 février, 69 cas et 39 décès.

INDOCHINE. — Une recrudescence marquée du choléra s'est produite à *Pnom-Penh* au cours de la semaine du 16 au 23 février; 22 cas et 20 décès ont été enregistrés, contre 7 et 5 respectivement la semaine précédente. On en a déclaré 29 cas dans l'ensemble du Cambodge au cours de la première décade de février, contre 28 au cours des derniers onze jours de janvier. Néanmoins, il y a une décroissance marquée du choléra en Cochinchine. 107 cas ont été enregistrés au cours de la première décade de février, contre 226 cas au cours des derniers onze jours de janvier. Il n'y a pas eu de choléra dans le reste de l'Indochine.

INDE FRANÇAISE. — Le choléra a longtemps eu une certaine fréquence dans le territoire de Pondichéry; mais depuis un certain temps les cas n'ont pas été nombreux dans la ville elle-même. Pourtant, au cours de la semaine du 16 au 23 février, on en a déclaré 7 cas, ainsi que 1 décès.

SIAM. — Soixante-deux cas et 39 décès ont été enregistrés dans 11 localités au cours de la semaine finissant le 23 février, contre 39 cas et 26 décès au cours de la semaine précédente. On a enregistré 19 cas et 7 décès à *Bangkok* et 22 cas et 18 décès à Bichitr, dans la province de Bisnulok. Les autres cas sont sporadiques, aucune localité n'ayant enregistré plus de cinq cas.

CHOLERA.

Asia : INDIA.—Cholera cases were reported during the week ended February 23rd in four ports: there were 31 deaths from cholera at *Calcutta*, as compared with 30 during the previous week. There was one case and 2 deaths at *Tuticorin*, where there had been 5 cases and 2 deaths during the previous week. One death from cholera was reported at *Negapatam*, and one death at *Rangoon*.

The cholera epidemic in the State of Travancore continues to decrease; 324 cases and 213 deaths were reported during the week ended January 26th, and 69 cases and 39 deaths during the week ended February 2nd.

INDO-CHINA.—A marked increase of cholera occurred at *Pnom-Penh* during the week ended February 23rd, when 22 cases and 20 deaths were reported, as compared with 7 cases and 5 deaths during the previous week. Twenty-nine cases were reported in the whole of Cambodia during the first ten days of February, as compared with 28 cases during the last eleven days of January, but there was a marked decrease of cholera in Cochinchina, where 107 cases were reported during the first ten days of February, as compared with 226 cases during the last eleven days of January. There was no cholera elsewhere in Indo-China.

FRENCH INDIA.—Cholera has long been prevalent in the Territory of Pondicherry, but cases have not been frequent for some time in the town itself. During the week ended February 23rd, however, 7 cases and 1 death were reported in the town of *Pondicherry*.

SIAM.—Sixty-two cases and 39 deaths were reported in 11 localities during the week ended February 23rd as compared with 39 cases and 26 deaths during the previous week. There were 19 cases and 7 deaths at *Bangkok*, and 22 cases and 18 deaths at Bichitr in the province of Bisnulok. The other cases occurred sporadically, not more than five cases being reported in any locality.